

Descartan en Morena retroceso tras comicios

MARTHA MARTÍNEZ

El Secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, respondió ayer a quienes le han endosado el retroceso de su partido tras las elecciones del domingo pasado en Durango y Veracruz, donde se renovaron Presidencias Municipales.

Al participar por primera vez en “La Moreniza”, el podcast que dirige la presidenta nacional del partido, Luisa María Alcalde, dijo que las críticas no son en su contra, sino contra su papá.

“Es evidente que no es conmigo, es evidente que, quien fue el Presidente más atacado de la historia, después quizás, o yo creo que hasta más que el Presidente (Gustavo A.) Madero, fue Andrés Manuel López Obrador, y yo, en cierta forma, estoy heredando el trabajo de esos medios de comunicación, ya desde el retiro de Andrés Manuel López Obrador de la vida pública, pues se quedaron sin motivo para cobrar el chayote que cobran en muchos lados y se están enfilando todos en mi contra”, afirmó.

El morenista aprovechó para quejarse de que lo llamen “Andy”, con diminutivo o sólo Andrés, ya que, desde su punto de vista, es demeritar que lleva el nombre de su padre.

“Aprovecho también el estar aquí para decirles: yo me llamo Andes Manuel López

Beltrán, y mi más grande orgullo es llamarme como el mejor Presidente que ha tenido este país. El llamarme Andy, es demeritar eso, quitarme ese legado, quitarme ese nombre”, afirmó.

“Nunca me mencionaron por mi nombre. ¿Por qué? Porque les da miedo y saben lo que vale el nombre y saben lo que vale el legado de Andrés Manuel López Obrador. Yo me llamo Andrés Manuel López Beltrán y ojalá dejen de llamarme con diminutivos y nombres que no son mi nombre. Andrés Manuel López Beltrán, no Andrés López Beltrán, no Andy”, reiteró.

Sobre los resultados electorales en Durango, dijo que a pesar de que el PREP les reconoce el triunfo en 16 Ayuntamientos, cuatro menos de los que actualmente gobierna, tuvieron buenos resultados, porque prácticamente duplicaron el porcentaje de población que gobernarán.

No obstante, indicó que su partido ganó en otros 5 municipios y que pelearán el resultado ante autoridades federales.

Sobre Veracruz, Luisa María Alcalde dijo que en la elección de 2021, con sus aliados del PT y el PVEM, ganaron 103 municipios y gobernaban el 60 por ciento de la población, pero ahora, con sus aliados, gobernarán 112, de los cuales 60 ganó en alianza con el Verde y 11 solo, mientras que el PT, con el que rompió la coalición, ganó 28.